

# 西粟倉村で鳥取自動車道の車線を増やす工事をしています！！vol.2

2017.12.07



にしあわくらそん  
西粟倉村で鳥取自動車道の車線を  
増やす工事をしています！！Vol.2

前回、10月31日の取材から約1ヶ月が経ちました。  
現在の鳥取自動車道の様子を取材してきました。



Q こんな急な斜面をどうやって切っていくんだろう・・・？

こうしょうのりめんくっさくき  
A 高所法面掘削機を使います。(右図参照)

Q なぜこんな急な斜面で作業ができるの・・・？

A 木にワイヤーを引っかけて機械を支えています。

A 斜面に対して運転席が水平になるように  
おしりの部分が持ち上がるようになっています。



こうしょうのりめんくっさくき  
高所法面掘削機 (RCM03型)



さわだ  
運転手の澤田さんにお話を  
お聞きしました。

ケガをしないように、安全対策をしっかりと行って作業に取り組んでいます。  
出身は宮城県で、この機械と共に全国で工事を行っています。  
自然と向き合って仕事をする事にやりがいを感じています。



澤田さん、とってもきれいな手でした。

のりめん  
次回は法面工事の様子をお伝えします。  
お楽しみに♪

By Ogushio